

Erntefest Hüttenbusch

Verlagssonderveröffentlichung

vom 11. bis 13. September 2015



Hüttenbusch feiert zum 63. Mal das Erntefest

Freitag Laternenumzug und Feuerwerk / Sonnabend heitere Erntefeier / Sonntag Umzug

In der Worsweder Ortschaft Hüttenbusch wird vom morgigen Freitag bis zum Sonntag zum 63. Mal das Erntefest gefeiert. Der von Renate Werner geleitete Festausschuss hat wieder ein interessantes Programm auf die Beine gestellt und dabei an alle Generationen gedacht.

Den Auftakt bildet Freitagabend ein Laternenumzug. Dazu versammeln sich die teilnehmenden Kinder um 19.30 Uhr beim Schützenhof. Mit dabei ist der Spielmannszug Ackermann aus Gnarrenburg. In einer Pause gibt es Bonbons, und nach der Rückkehr zum Festplatz beim Schützenhof kostenlos Eis und Chips für den Autoskooter und das Kinderkarussell. Außerdem können die kleinen und großen Gäste hier noch ein tolles Feuerwerk erleben.

Für Sonnabend ist im Saal des Schützenhofes ein bunter Nachmittag anberaumt worden. Dieser beginnt um 14.30 Uhr mit einer Kaffeetafel. Die Gäste werden dazu vom Posaunenchor



An dem Umzug wird auch der aktuelle Festwagen der Dorfgemeinschaft Fünfhausen und des Erntefestkomitees Hüttenbusch teilnehmen. JSC•FOTO: JOHANN SCHRIEFER

Hüttenbusch musikalisch unterhalten. Worte zum Erntedank sprechen der stellvertretende Bürgermeister Friedrich-Karl Schröder, Ortsbürgermeister Waldemar Hartstock und Pastor Reiner Sievers.

Verbunden ist der bunte Nachmittag mit einem sehenswerten Unterhaltungsprogramm. Darin treten die Männerganzgruppe „Moorböcke“ und die „Quasselstrippen“ die wieder die Lachmuskeln strapazieren werden, sowie die Cheerleader-Tigers vom TSV Lesumburgdamm auf. Die Kinder des Bildungszentrums Hüttenbusch werden die Anwesenden mit einigen Liedern erfreuen, und die

Damen-Tanzgruppe aus Frankenbostel wird Tänze aufführen. Ab 21 Uhr darf hier bei der Ernteparty mit DJ Olli das Tanzbein geschwungen werden.

Bei einem Erntefest darf ein Erntenumzug nicht fehlen. Der startet diesmal nicht wie bisher beim Hüttenbuscher Bahnhof, sondern (um 13 Uhr) zum ersten Mal bei Anke's Blumendiele in der Heudorfer Straße 16. Die daran teilnehmenden Vereine und Gruppen sowie der Spielmannszug Ackermann nehmen dort bereits ab 12 Uhr Aufstellung.

Der Festausschuss weist darauf hin, dass die Anfahrt nur über die Landesstraße 165 mög-

lich ist. Die drei schönsten Erntewagen werden mit Geldpreisen prämiert.

Nach der Ankunft beim Schützenhof hält Bürgermeister Stefan Schwenke etwa gegen 14.30 Uhr die Festrede. Außerdem werden dann die Preise für die drei schönsten Erntewagen vergeben. Ab 15 Uhr ist im Saal eine Kaffeetafel angesagt. Dazu werden die Gäste von den Moorriesen mit frohen Melodien unterhalten. Gegen 17 Uhr wird der erste Preis aus einer reichhaltigen Tombola, und zwar eine Fahrt mit einem Heißluftballon, verlost. Danach nimmt das Volksfest einen heiteren Ausklang. JSC